



Section Belgique – Israël



16 novembre 2016

Accueil d'une délégation de la Knesset



Le 16 novembre 2016 une délégation de la Knesset (Parlement israélien) composée des députés Yaacov Perry, Meirav Ben Ari et Elie Elalouf a été accueillie par le groupe d'amitié Belgique-Israël en présence de l'ambassadrice d'Israël, S.E. Mme Simona Frankel.

La délégation belge était composée de M. Peter Luykx, qui préside la section d'amitié UIP Belgique-Israel et de M. Jacques Brotchi (Vice-Président), M. Pol Van den Driessche, M. Wouter Devriendt, Mme Brigitte Grouwels et M. Alain Destexhe.

Les députés et sénateurs tant de la majorité que de l'opposition ont ainsi eu l'occasion d'aborder divers sujets d'actualité au cours d'un échange fructueux. Les deux parties se sont félicitées des liens d'amitié existant entre nos pays et ont exprimé l'espoir et la volonté de les resserrer encore à l'avenir.